

**SAINT-VICTOR-DE-CESSIEU |**

# Nouveau conflit avec la poste

Vendredi, c'est avec une simple information posée à l'entrée du bureau que les usagers ont appris la fermeture du bureau de poste ce samedi 9 septembre.

## Les autorités locales n'étaient toujours pas informées

En début d'après-midi, les autorités locales n'étaient toujours pas informées. Une situation contestée par le collectif de défense local qui évoque le non-respect des engagements sur les nouveaux horaires, ceux-ci sont réduits au seuil minimal d'ouverture d'un bureau de poste de 12 heures par semaine.

Le responsable du collectif, Jean Pierre Laroche conforte sa contestation par le fait que "comme les instances ne sont pas transférées au bureau de La Tour-du-Pin, ce qui contraint les usagers à ne pouvoir retirer leur colis ou lettre recommandée qu'à partir de mardi". Et au responsable de poursuivre "si la poste regrette cette situation, elle ne fournit pas pour autant, les explications qui justifient ces fermetures".



Le collectif de défense se bat pour conserver un service postal de qualité sur la commune.